

立志

自律

貢献

平野の風

令和5年6月1日発行
第4号
校長 藤田 天平
副校長 平中 哲仁
教頭 浅野 知紀

◆第44回体育祭 『点滴穿石～世代を超えた感動を巻き起こせ～』

5月21日(日)に令和5年度平野中学校第44回体育祭を行いました。当日は多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にご参加いただき、昨年度よりもさらにパワーアップした体育祭を見ていただきました。5月2日(火)の結団式からスタートした体育祭練習でしたが、実行委員長の森崎悠太さん、副実行委員長の樋口空良(ひぐちそら)さんや3年生のリーダーの皆さんを中心に、11日間の練習期間を通して全校生徒一人ひとりの力を合わせ、積み重ねることで大きなことを成し遂げようと頑張っていました。この姿こそが体育祭スローガンである『点滴穿石』(小さな水滴でも、長く落ち続ければ石に穴を開けることができるということ)つまり、わずかな力でも積み重なれば、大きな仕事を成し遂げられるということ)が実現した姿だと感じました。そして、当日は全員が笑顔で演技に取り組み、サブテーマである「世代を超えた感動を巻き起こせ」を達成することができました。

閉会式で体育祭実行委員長の森崎さんは「1年生は中学生として初めての体育祭、2年生は先輩として初めての体育祭、3年生は中学校生活最後の体育祭でした。この体育祭では、初めの体操から一人ひとりが力強く演技をしていて、その後の競技やダンスも仲間と協力して一生懸命に頑張っている姿をたくさん見ることができて、とても感動しました。また、最後に歌った校歌は多くの人に感動や元気を与えることができたのではないでしょうか。(一部要約)」と感想を話してくれました。また、各ブロックの解団式ではリーダーたちがそれぞれに自分の思いを話し、とても感動的な場面でした。

子どもたちは体育祭での素敵な「出会い」から互いの良さや頑張りを知ることができたと思います。この出会いを大切にし、次は各学年の行事を通して互いに「認めあい」ができるように取組を進めて参ります。保護者の皆様には人数制限等でご迷惑をおかけしましたが、子どもたちへ温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。



◆6・7月は「認めあい」のクールです。

平野中学校は1年間『5つのクール』に分けて教育活動を行っています。4月・5月は「出会い」のクールでした。体育祭の取組を通して、子どもたちは素敵な「出会い」を実感してくれたと思います。また、約2ヶ月間の学校生活で互いの個性を知ることもできたと思います。これから2ヶ月は互いの個性を「認めあい」、望ましい人間関係を構築できるようにスキルを磨く期間になります。

体育祭の取組を通して、「あいさつ」であふれる学校になってきました。挨拶は人間関係を築く第一歩です。子どもたちは校長室の前を通ると笑顔で元気に挨拶をしてくれます。その姿に毎日元気をたくさんもらっています。学校ではこれからも「自分から先に、笑顔で、相手を見て挨拶」を継続しながら、望ましい人間関係を構築していくよう教育を進めて参ります。



◆春のクリーンシティ 「地域のためにできること」

5月14日(日)に、つつじヶ丘区、南が丘2区、牛頸区、若草区で春のクリーンシティが実施され、本校からもたくさんの子どもたちが参加しました。昨年度、本校生徒のボランティア参加人数は、延べ1544名で、自分の住む地域へのボランティア参加率は100%となりました。これは筑紫地区にある23中学校の中で、どの学校も達成していない素晴らしい成果です。今年度も積極的にボランティア活動に参加し、地域を愛する子どもたちになってほしいと願っています。

本校は地域とのつながりを大切にした教育活動を行っています。地域とのつながりを大切にした活動は、子どもの学力向上により影響を与えると同時に一人ひとりの健全な成長にもつながるという研究結果も出ています。

今回のクリーンシティでも地域の皆様からたくさんのお励ましやねぎらいの言葉をかけていただき、子どもたちはとても喜んでいました。感想の一部を紹介します。

○同級生や先輩たちと協力して公園の草取りを頑張りました。1時間があっという間に過ぎて、公園がとてもきれいになって嬉しかったです。6月に小学生と一緒に地域貢献活動をするので、小学生のお手本となるように頑張ります。

○最初はめんどくさいと思っていたけど、草取りに夢中になりました。地域の人からいっぱい褒められて嬉しかったです。次のクリーンシティにも参加したいです。

○公園や川にたくさんゴミが捨ててあって残念な気持ちになりました。クリーンシティに参加して、自分は絶対にゴミを捨てないし、ゴミが落ちていたら拾おうと思いました。

○クリーンシティに参加して、普段なかなか話す機会がない地域の方とたくさん話すことができました。普段から地域の方とコミュニケーションを取っておけば、もし災害が起きても互いに助け合えると思いました。

○普段遊んでいる公園や通学している道がきれいなのは、地域の方が私たちの知らないところで掃除や手入れをしてくれているからだと分かりました。これからは平中生として積極的にボランティア活動に参加して、地域に愛される平中生になりたいです。

6月22日(木)には1年生が自分の住んでいる地区に出向いて小学生とともに活動を行う「地域貢献活動」があります。感想にもあるように「小学生の良きお手本」そして「地域に愛される平中生」となれるように頑張ってほしいと思います。



<6月の主な行事>

- | | |
|--|-------------------------|
| 1日(木) 中体連選手激励会 部活写真撮影 | 16日(金) 中学生の未来に贈るコンサート |
| 2日(金) 3年生進路説明会 | 17日(土) 中体連筑紫区大会開会 |
| 6日(火) PTAあいさつ運動(～9日)
1年生歯科検診 3年生個人写真撮影
部活動試験前中止(～8日) | 20日(火) 1・2年生福岡県学力調査 |
| 9日(金) 前期中間考査 銀杏会花植え | 21日(水) 3年生歯科検診 部活動完全休養日 |
| 10日(日) 中体連陸上競技大会 | 22日(木) 1年生地域貢献活動 |
| 12日(月) 2年生内科検診 | 26日(月) 3年生内科検診 |
| 13日(火) 3年生ブックトーク | 27日(火) 3年生未来トーク 3年生進路学習 |
| 14日(水) 2年生歯科検診 部活動完全休養日 | 28日(水) 1年生自然教室説明会 学級懇談会 |
| 15日(木) 耳鼻科検診 C.S活動委員会Ⅱ | 30日(金) 地区別生徒集会Ⅱ |